

Program “Jumat Berkah” Mahasiswa Administrasi Bisnis Unimal



Program “Jumat Berkah” Mahasiswa Administrasi Bisnis Unimal

UNIMALNEWS | Lhokseumawe – Di tengah kesibukan pasar tradisional, tiga mahasiswa Universitas Malikussaleh dari Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Program Studi Administrasi Bisnis, Minggu (29/11/2024) melaksanakan aksi sosial yang penuh inspirasi. Mengenakan jas almamater hijau khas Unimal, mereka membagikan makanan kepada seorang bapak lanjut usia yang duduk di pinggir jalan. Kegiatan ini merupakan bagian dari program “Jumat Berkah,” sebuah inisiatif untuk membantu masyarakat yang membutuhkan.

Program ini dirancang untuk meningkatkan kepedulian sosial mahasiswa terhadap komunitas sekitar. Nailul Amn, salah satu mahasiswa yang terlibat menjelaskan bahwa kegiatan ini tidak hanya menjadi bentuk bantuan, tetapi juga pengabdian nyata mahasiswa kepada masyarakat. “Kami ingin menanamkan nilai-nilai kebaikan yang sering diajarkan di kampus. Selain itu, kami ingin menunjukkan bahwa mahasiswa tidak hanya fokus pada belajar, tetapi juga peduli terhadap kondisi sosial di sekitarnya,” ungkapnya penuh semangat.

Seorang bapak lansia, suryono yang menerima bantuan tampak terharu dan menyampaikan rasa terima kasihnya. Dalam percakapan singkat, ia mendoakan agar para mahasiswa diberi kemudahan dalam studi dan kehidupan. Momen tersebut menjadi bukti bahwa aksi sederhana seperti berbagi makanan dapat membawa kebahagiaan dan harapan bagi mereka yang membutuhkan.

Dosen pembimbing kegiatan, Riyandhi Praza MSi, turut mengapresiasi program ini. Menurutnya, kegiatan seperti “Jumat Berkah” tidak hanya mengajarkan empati, tetapi juga melatih mahasiswa menjadi pemimpin yang memiliki hati nurani. “Kegiatan ini mencerminkan bahwa pendidikan bukan hanya tentang nilai akademik, tetapi juga bagaimana membangun karakter dan kepedulian sosial,” jelasnya.

Program “Jumat Berkah” diharapkan menjadi inspirasi bagi pelajar lain maupun masyarakat umum untuk lebih peduli terhadap lingkungan sekitar. Langkah kecil yang dilakukan secara konsisten ini diyakini dapat menciptakan solidaritas sosial dan membantu mengurangi kesenjangan.

Dengan semangat muda dan sosial yang tinggi, mahasiswa Unimal membuktikan bahwa kebaikan tidak mengenal batas. Melalui program ini, mereka tidak hanya membantu sesama, tetapi juga membawa harapan dan senyuman bagi masyarakat. []

Tanggal: 05 December 2024

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),
Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Fisipol Unimal](#),